



## Gabinete de Política Social se une a conmemoración del Día de los Fieles Difuntos

### Descripción

**Santo Domingo. Martes 2 de noviembre de 2021.-** Los colaboradores y colaboradoras del Gabinete de Política Social, que dirige Tony Peña, participó este martes 02 de noviembre en una solemne misa celebrada en la Parroquia San Juan Bosco, ubicada en el sector del mismo nombre en el Distrito Nacional, en conmemoración del “Día de los Fieles Difuntos”, ocasión que la Iglesia Católica festeja cada año con el propósito de “elevar plegarias por aquellos que han finalizado su vida terrenal y se encuentran en estado de purificación en el purgatorio”.

Las autoridades y colaboradores de la institución aprovecharon la ocasión para recordar a familiares, amigos y compañeros que han partido de este mundo.

En la homilía, el sacerdote Edison Capellán, resaltó la labor que ha ejecutado el Gabinete de Política Social en este último año en favor de los dominicanos y dominicanas en condiciones de vulnerabilidad social extrema, con programas como el de reconstrucción de casas, el cambio de piso de tierra por piso de cemento, el programa “Oportunidad 14-24”, la donación de medicamentos a los hospitales de todo el país y otros que se planean ejecutar en los próximos días.

Asimismo, el sacerdote reconoció la labor realizada por las instituciones aliadas al Gabinete, entre las que se cuentan la Administradora de Subsidios Sociales (ADESS), el Sistema Único de Beneficiarios (SIUBEN), el Programa Supérate y los Centros Tecnológicos Comunitarios (CTC).

A la eucaristía asistieron la directora de Recursos Humanos del Gabinete, Marina Espinal, el director de Relaciones Interinstitucionales, Carlos Zapata, así como representantes de ADESS, SUPÉRATE, y los CTC.

### Sobre el Día de los Fieles Difuntos

La Conmemoración de Todos los Fieles Difuntos es un día feriado religioso dentro de algunas Iglesias cristianas, en memoria de los fallecidos. Se conmemora el 2 de noviembre y su objetivo es orar por aquellos fieles que han acabado su vida terrenal y, en el caso católico, por quienes se encuentran aún

en estado de purificación en el Purgatorio.

Las principales iglesias, Iglesias Cristianas Ortodoxas Occidentales, Unión de Utrecht (Iglesias), Comunión de Porvoo, así como Comunión anglicana e Iglesia católica, acordaron tener el mismo calendario y días de celebraciones religiosas y santoral para facilitar la asistencia a sus feligreses a sus respectivas celebraciones.

En los primeros días de la Cristiandad se escribían los nombres de los hermanos que habían partido en la díptica, que es un conjunto formado por dos tablas plegables, con forma de libro, en las que la Iglesia primitiva acostumbraba a anotar en dos listas pareadas los nombres de los vivos y los muertos por quienes se había de orar.

En el siglo VI los benedictinos tenían la costumbre de orar por los difuntos al día siguiente de Pentecostés. En el siglo V, había una celebración parecida el sábado anterior al sexagésimo día antes del domingo de Pascua o antes de Pentecostés.

**Fecha de creación**

2021/11/02